



WALDIGHOFFEN

D'argent à deux clés de sable posées en sautoir, un cœur de gueules soutenant une fleur de lys d'azur et brochant sur les clés.

Waldighoffen avait pour armoiries à la fin du XVII^e siècle *d'argent à un cœur de gueules surmonté d'une fleur de lys d'azur, adextré de la lettre W de sable, sénestré de la lettre H de même, et accompagné de trois molettes aussi de sable, deux en chef et une en pointe*. En 1977 les lettres qui ne relevaient pas de la bonne héraldique ont été supprimées ainsi que les trois molettes ; deux clés évoquant saint Pierre, patron avec saint Paul de l'église, y ont été ajoutées.

Waldighoffen dont le nom apparaît en 1188-1189 sous la forme « Waltenhoven » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 384, n° 97.